

Sage über die Entstehung der Kirche

In Ardagger Markt wollten die Einwohner ihre Kirche neben der Hauptstraße bauen. Unter großen Feierlichkeiten wurde der Grundstein gelegt. Aber am nächsten Tag war der Grundstein verschwunden – man fand ihn oben auf der Donauterrasse.

Die Leute trugen den Grundstein wieder in das Tal hinab, doch wieder versetzte eine geheimnisvolle Kraft den schweren Stein auf die Höhe.

Als sich dieses Spiel noch einige Male wiederholte, entschlossen sich die Bewohner von Ardagger Markt, ihre Kirche auf dem Berg zu bauen.

